

Quentin Witvoet (2013) 16000 km plus tard...



À près un an de tour du monde à vélo pour promouvoir l'économie circulaire à travers l'aventure « *Cycle to recycle* », Quentin Witvoet (2013) et Matthieu sont de retour en France. L'ingénieur revient sur cette aventure hors du commun et ses projets.

VOUS AVEZ TRAVERSÉ DES DIZAINES DE PAYS. LEQUEL VOUS A LE PLUS MARQUÉ ?

Difficile d'en choisir un seul ! Le Rwanda, le pays des mille collines, fait partie de nos coups de coeur pour la variété de ses paysages : forêts, plaines et lacs sur un territoire exigu. L'engagement de son gouvernement pour l'environnement et les droits des femmes en fait une destination idéale pour ceux qui rêvent de découvrir l'Afrique sans prendre de risque. L'Iran que nous avons traversé du Sud au Nord au coeur de l'hiver s'est

révélé d'une chaleur humaine incomparable grâce à l'hospitalité de sa population. Malgré sa situation politique compliquée, cet ancien royaume perse est la découverte culturelle la plus passionnante de notre aventure. Enfin, le désert d'Atacama, situé à plus de 4000 m d'altitude autour de la frontière Argentino-Chilienne, offre un défi physique inédit à la hauteur de ses paysages à couper le souffle.

COMMENT VONT VOS VÉLOS ?

Nos montures sont fatiguées mais elles nous ont emmenés au bout de

notre périple. De la campagne française à la savane tanzanienne, du désert iranien aux cols de l'Himalaya, et enfin des lacets de la Cordillère au soleil de la côte brésilienne, nous n'avons cessé de les pousser toujours plus loin, toujours plus vite. Le seul incident de parcours a été le changement du roulement à billes de la roue avant de Matthieu. Nous l'avons attribué à la surcharge de notre sacro-sainte sacoche de nourriture. Nous avons été rattrapés par notre gourmandise ! Il faut dire que nous transportions quelques condiments qui feraient bondir bien plus d'un cyclo-puriste adepte du rationnement maximal. Par exemple du gros sel de Guérande et cinq types d'épices différentes pour l'assaisonnement du riz quotidien !

QUELS SONT VOS PROJETS POUR LA SUITE ?

Le tour du monde est bouclé mais une nouvelle aventure commence pour chacun de nous. J'ai intégré Bouygues Bâtiment en septembre

pour mettre à profit les découvertes de l'aventure et accompagner le secteur du bâtiment dans sa transition pour construire un monde durable. De son côté Matthieu a rejoint le cabinet de conseil Circul'R, dont l'objectif est de rapprocher startup et grands groupes pour développer des projets d'économie circulaire. Tout au long de ces 16 000 km, nous avons pris plaisir à partager notre quotidien et nos rencontres à travers une web-série. Nous souhaitons continuer ce partage ensemble mais dans un format différent, autour de conférences et d'une exposition intitulée « Sur la route de l'économie circulaire ». Si vous êtes intéressés pour nous accueillir ou désirez plus d'informations, vous pouvez nous contacter : matthieu@circulr.com

Plus d'infos :
quentin@cycletorecycle.fr

Revivez cette incroyable aventure à travers la web-série de Quentin et Matthieu : www.cycletorecycle.fr

